

ÉCHIROLLES

Du matériel pour le Burkina Faso

Professeur de mathématiques-physique au lycée Thomas-Edison de 1972 à 1992, désormais retraité, Armel Esteve connaît bien l'établissement échirollois. Aussi quand il a appris que dans le cadre de sa restructuration, la Région changeait des équipements du lycée et que le matériel ancien devait être jeté, il a tout de suite pensé à une autre solution. Et si ce matériel pouvait avoir une seconde vie au Burkina-Faso?

Sa rencontre avec ce pays date de 1996, quand il s'y est rendu dans le cadre d'un stage syndical CGT sur les relations internationales. "Depuis, j'ai décidé d'aider ceux qui, là-bas, veulent faire changer les choses" raconte-t-il avec

émotion. Avec l'aide de l'association échirolloise "Bougainvillier", M. Esteve envoie du matériel quand l'année dernière il visite le Collège d'enseignement technique de Ouagadougou. "Ils n'avaient pas eu de crédits d'équipement depuis ma dernière visite en 1998. À mon retour, j'ai donc sollicité mon ancien lycée". Et l'accueil qu'il trouve est à la hauteur de sa motivation. Sept tables de mesures et essais de 1996, en excellent état vont ainsi être transférées. Des tables qui pèsent près de 250kg, avec les difficultés que cela représente. "La ville d'Échirolles m'a prêté un local pour entreposer le matériel et les livres collectés en attendant un moyen de trans-

port". Mais le transport est cher, plus de 3000€. De plus, il faut faire le voyage avec le matériel afin de le mettre en place, (prévu en janvier 2008). Pour réduire les frais, M. Esteve, qui ne manque pas de ressources, a alors l'idée de s'associer avec la ville de Grenoble qui, dans le cadre de son jumelage, envoie chaque année du matériel au Burkina-Faso. Son matériel a ainsi été chargé dans les ateliers grenoblois avant de prendre le départ. "C'eut été dommage de voir cela jeté!" conclut-il dans un sourire.

C. N.

Vous pouvez apporter votre aide à cette initiative : FERC-CGT, Bourse du travail, Grenoble, 06 10 54 63 92 ou Association Bougainvillier, Échirolles, 09 50 72 67 33.



M. Esteve, M. Deplancke, adjoint aux affaires internationales, une bénévole de l'association, M. Blanc, proviseur du lycée et M. Gerlach, chef des travaux au lycée.

